

Semaine du lundi 23 au dimanche 29 septembre 2024

Mardi 24 : les correspondants du Fil de l'Antenne donnent les nouvelles
Mardi 24 à 11 h : Messe à Matha St Hérie précédée à 10 h 30 du chapelet des pèlerins de l'eau vive

Mardi 24 à 15 h : Obsèques d'Antoinette Ingrand à Matha St Hérie

Mercredi 25 à 10 h (groupe 1) et à 14 h (groupe 2) : Caté pour les enfants en CM

Jeudi 26 à 18 h 30 : Messe à Neuvicq-le-Château
Intention : Denise Minguet

Samedi 28 de 9 h 30 à 12 h : Ouverture du local MOP (Matha Opération Partage) : dépôt d'objets, de vaisselle, de petits meubles, de jouets... en vue de la brocante des 9 et 10 novembre

Samedi 28 de 10 h à 17 h : « Tout est lié : vivre ensemble une expérience de conversion vers l'écologie intégrale » à l'Ecolieu la Motte Aubert à St Saturnin du bois. Proposé par Eco Chrétiens 17 <https://catholiques17.fr/ecochretiens17/>

Samedi 28 à 18 h 30 : Messe à Thors

Dimanche 29 : Journée de rentrée paroissiale à Mons (voir au dos)
26ème dimanche du temps ordinaire. 110e Journée mondiale du Migrant et du Réfugié.
- à 10 h 30 : Messe de rentrée et messe des familles à Mons

Intention : Famille Eppert-Bruggerolle

Cette semaine, mercredi 25, c'est la rentrée du Caté pour les enfants en CM avec 2 groupes, l'un à 10 h (groupe 1) et l'autre à 14 h (groupe 2)

Les enfants et accompagnatrices suivent un itinéraire intitulé « Dieu dans nos vies ». Cet itinéraire propose une catéchèse à vivre en famille et en paroisse, au rythme de l'année liturgique en cours.

Il invite les enfants, leurs parents et les catéchistes à répondre à l'appel de Dieu et à reconnaître sa présence et sa proximité dans nos vies.

Certains enfants préparent leur baptême en suivant ce parcours. D'autres se préparent à la première des communions.



Journée de rentrée paroissiale Dimanche 29 septembre à Mons

10 h 30 : Messe des familles en plein-air

11 h 30 : Apéritif offert par la paroisse

12 h : Repas partagé (*Chacun amène de quoi partager le repas (+ assiettes, couverts)*)

Après-midi : activités dans la nature.

Du dimanche 1er septembre au vendredi 4 octobre 2024, fête de saint François, nous sommes appelés à placer notre existence sous le signe de la Création. Envisager le monde où nous sommes comme un bien précieux. Ne plus dire ce monde dans lequel nous vivons, mais ce monde duquel nous tirons les moyens de notre existence. Dire ensuite un immense merci au monde et à son divin Créateur et, dans l'élan de cette gratitude, nous mobiliser pour lui assurer un avenir.



C'est pourquoi, depuis 2022, notre journée de rentrée se fait dans la nature



Lieu :
Chez Fabienne et Bernard Duchamp
Dans le bourg de Mons, à partir de l'église, il suffit de contourner le pâté de maisons.
Vous ne pouvez pas vous tromper ...

Paroisse du Pays de Matha – 25 rue de Saint Hérie – 17160 – Matha
05 46 58 51 82 – courriel : paroisse-matha@orange.fr
Site Internet : <https://www.catholiques17.fr/matha>

